

KINDER-KUNST mit SCHULKLASSEN im BLAUEN LAND zu Bildern von Franz Marc

- ✦ Aus einer MÜNCHNER GRUNDSCHULE UNTER MITWIRKUNG VON DR. MONIKA HIMMLER / 4. Schuljahr:
Springende Pferde für Franz Marc / Poster
- ✦ Aus der GRUNDSCHULE BENEDIKTBEUERN UNTER MITWIRKUNG VON LEHRERIN INGRID STALLINGER-MEINDL / 1. Schuljahr:
Die gelbe Kuh nach Franz Marc / Poster als Kuhherde im Blauen Land
- ✦ Die GESAMTE GRUNDSCHULE ST. JOHANN IN PEISSENBERG UNTER MITWIRKUNG DER REKTORIN HEIDI GRUNERT, EVELYN FRITZ
UND ALLER LEHRKRÄFTE / Klassen 1 – 4:
Survey-Poster zum KunstTag auf dem Sindelsdorfer Malerweg mit Ausstellungsexponaten zu:
Der weisse Hund vor der Welt / 2. Schj. Und Die Heuhocken / 1. Schuljahr

Kinder-Künstler malen zu Bildern von Franz Marc

- ✦ RAPHAEL BERRY, 13 JAHRE AUS WIELENBACH lernt im Atelier von Frau Bäuml-Roßnagl „wie Franz Marc“ zu malen –
Ausstellungsexponate „ Die 3 Tiere“ und „Der blaue Fuchs“
- ✦ HELENA HÄDRICH, 4 JAHRE, malt „Die gelbe Kuh“ von Franz Marc „einfach bunt aus weil Franz Marc mit allen Farben
gemalt hat“
- ✦ MERLE KARIN ELISABETH KNIZIA, 8 Jahre, malt im April 2014 „Das blaue Pferd“ sanft mit Buntstiften

Kunstdidaktische Betreuung und Organisation : Univ. Prof. Dr. Maria-Anna Bäuml-Roßnagl